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今年は元旦から大震災・大事故に見舞われ多くの国民が

被災されました。まずは被災された方々にお見舞い申し上げ、

一日も早い復興をお祈り申し上げます。今回の地震に関する

社員の安否確認についてですが、発生直後から支店間はオク

レンジャー・本支店間はTeamsにて行い、当社の社員の安全

は地震発生後2時間以内に確認できました。これは時代の進

化によりコミュニケーションツールが発展した結果であり、当

社がチームとして機能していることが立証できました。13年前

の東北地方太平洋沖地震のときにはまだこれほど迅速に情

報収集ができませんでしたので、時代の進化を感じると共に

チーム力の大切さを再認識しました。これもコロナ禍で培った

良い成果ですね。

このように今年は大地震・大事故と共にスタートしました。そ

の際によく言われるキーワードに「激動の時代」がありますが、

果たしてこのキーワードは本質を表しているのでしょうか。ここ

最近の激動を表すキーワードとして円安・物価高・人件費上

昇・少子化・納期遅延・半導体不足など枚挙に暇（いとま）が

ありませんが、これらは少子化を除き激動ではなく、通常の経

済活動から起きている事象です。ただ私たちがこれからチャレ

ンジするべきことは「物価高の克服」です。給与が物価上昇に

ついていけているかどうかを判断する指数に実質賃金があり

ます。日本は1991年から2020年の間に3％しか実質賃金が増

えていませんが、イギリス・アメリカが40％超・カナダが37％・

ドイツが33％とG7各国は賃金の上昇が物価高を超えていま

す。この30年間日本は物価も上がらず、人件費も上がらない

特殊な国でしたが、高齢になっても働く人が増えたおかげで

就業者数がそれほど変わらず、日本は幸せな国でいられまし

た。ところがコロナ禍明けの経済再起動と同じくして少子化に

よる人手不足と物価上昇が表面化しました。これは同時に顕

在化した事象に過ぎませんが、今も政財界は対応に必死な

状況です。

ふと、子供の頃のあんパンが25円だったのを思い出しまし

たので、実際にあんパンの価格推移を調べましたが、1970年

が25円・1973年が40円・1976年が70円・1988年が100円と

価格が上がっていました。当時は価格が上がるのは当たり前

の世の中で、昭和が終わるまでは日本も順調に物価が上昇

し続け、人件費にも反映され豊かな時代と言われていたので

す。ところがバブル崩壊後に物価も人件費も上がらない失わ

れた30年が続きましたし、実際あんパンもあまり値上げされ

ていません。このような状況下で、現在当社も物価上昇に対

応できておらず、工事原価率が3期前と比較して3％以上悪化

し、収益圧迫の要因となっています。ですから今年から物価高

の克服へ向けチャレンジしますが、HEXELは創業以来40年近

く物価上昇と共に成長してきたことを考えると、難しいチャレン

ジではなく充分克服できると確信しています。

話を戻しますが、果たして2024年は激動の1年となるので

しょうか。私はHEXELの中に創業から培ってきた強さがある限

り、全く問題がないと思っていますし、むしろ2024年を2nd ス

テージの初年度と捉えて、HEXELがもっと進化する1年になる

と 考 えて い ま す。 キ ー ワ ー ド は 【 H E X E L ら し さ 】 と 【 Tea m 

HEXEL!】となります。

昨年末にソニーの社員限定ショールームを訪問し、社員の

方々と交流する機会がありました。ソニーはもともとTVや

ウォークマンを製造する家電メーカーでしたが、今や業態が

大きく変革し、音楽・映画・ゲーム・イメージセンサーが売上の

中心となっています。そして長年培ってきたグランツーリスモと

イメージセンサーの技術が自動運転に集約され、これから車

を作ろうというニュースを聞いてワクワクしたのは私だけでは

ないと思います。ソニーが大きく変革したのは、経営の目標を

「お客様の共感」を軸にお客様が喜ぶために社員が考え行動

していった結果です。また、若い社員に【失敗を恐れず挑戦し

てもらう】という風土の存在と、それをチームが支えるという文

化が脈々と流れていることも複数のソニー社員から聞きまし

た。それはどこか【HEXELらしさ】に似ていて、勝手に親近感を

持ちましたし、当社ももっとそうなりたいと強く思いました。

HEXELはガチガチの組織風土ではなく一人ひとりが考えて行

動する社員の集合体であることは創業以来続いており、長江

会 長 の 経 営 方 針 は こ こ が 肝 で し た ね 。 こ れ か ら は 更 に

【HEXELらしさ】が残る企業経営を努めてまいりますし、それに

はまず、責任者が「責任は取るからやってみなよ！」という気持

ちを強く持つことが重要だと思いますので、その努力をお願い

します。

ところで工事竣工がうまくいく要素は、PM一人の力でしょう

か。工事現場ではゼネコン・躯体三役・協力会社・設備会社・

近隣など様々な方々と関係しながら工事は進んでいきます。

そして営業・積算・管理室・工務など様々なHEXEL社員の努

力があり、その結果として工事が受注でき、原価が検討され、

支払も遅滞なく進みます。これら【ステークホルダー】の方々と

の関係性を良好に保ち竣工を迎えられれば、お客様の満足

度が高く喜んでいただける良い工事ができることになります。

これは企業経営も同じで、企業成長にはお客様・社員・株

主・協力会社・社会などあらゆる【ステークホルダー】と良好な

関係を構築・維持することが必須です。六興電気を取材して

1979年に発刊された書籍「中小企業を大企業に育てる法」を

紐解くと、1959年に創業者から発表された長期経営計画に

「株主・経営者・社員が対等な三位一体論」が存在していま

す。そう考えると当社にはもともと三位一体論が存在してい

て、【ステークホルダー経営】は三位一体論を発展させた考え

方だと理解できます。そして三位一体論は今も当社の企業風

土の根底に存在していると強く感じますので、改めてその方向

性を明確にするために、2024年からは【お客様を中心に据え

たステークホルダー経営】をスタートさせることを宣言します。

そして当社の経営に関わる全てのステークホルダーと共に成
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長していく企業を目指します。

【お客様を中心に据えたステークホルダー経営】には自分

のことだけを考えた仕事の仕方ではなく、社員がプロ同士とし

て同じ目的でつながりあう【チーム】を意識した仕事の仕方が

重要となります。建設業は、多くのステークホルダーと関わり合

い業務を遂行する業種であり、前述の通り工事着工前から工

事竣工まで本支店含めて全ての社員がチームで成立し、チー

ムが上手く機能することによって結果が残り支店の業績も上

がっていきます。ですから2024年からは、全社員がプロ意識を

持ち、チームの一員であることを自覚して、お客様のために

もっと良い工事を施工する【最強・最大ではなく最優な企業】

を目指します。そしてチームとして自分のためだけでなく誰か

の た め に 働 き、 皆 で 考 え 皆 で 成 長 す る 最 優 な 【 Te a m 

HEXEL!】を目指しましょう。

【Team HEXEL!】を目指す取り組みとして、今期から2つのこ

とを実行します。

1つは、2025年3月の創意工夫努力賞からチーム力を評価

します。これは工事の利益はチーム全体の成果との考えから

の変更です。詳細は改めて発表しますが、完成工事予算残で

はなく最終完成工事粗利で評価します。

2つ目は部署を超えた交流の推進です。現在もFGM交流会

や窪田塾などで交流を進めていますが、今期から工事責任者

会議、全国営業会議、管理室長会議もリアルで復活していき

ます。前期は控えた部署社員間の交流も再開します。また、横

連携の会議で知り合った社員が互いの現場を訪問しお互い

の技術を学ぶことも重要と考えますので、責任者の方は社員

がそのような動きを取りやすい環境作りをお願いします。

最後に、役職は上下ではなく、役割の範囲の広さと責任の

大きさの違いになりますが、上下と勘違いしている場合があり

ます。チーム力を強くするには風通しの良さも重要となります

ので、是非今日からは役職名で呼ぶのではなく、【さん付け】

呼びに変えていってください。これは年頭挨拶でもお願いしま

したが責任者から進んで実行をお願いします。

今年から明るく楽しく格好の良い最優の企業を共につくって

いきましょう。
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常務執行役員西日本本部長兼瀬戸内支店長
芹川　健彦

支店の発展
建設業界は出展案件が増え、人員不足

や物価上昇等もあり、環境の変化が激しい
ですが、各支店その地域の事情や抱える問
題点に対して解決を行っていると思います。

西日本の各支店でもその施策が進んで
いる支店、まだその途にある支店とありますが、これからもその
施策を続けていきます。それはメーカーがヒット商品を出すのと
は違い、建設業界は工事の最初から最後までの一つひとつを作
り上げていかなければならないなか、その過程で支店の体質を
強化をしていくために、利益を生み出す考え方の徹底を含め、
それを行う人材をいかにして育てるのかをしていきます。

お客様が当社を必要としていただけることが重要であると思
いますが、お客様と当社のお互いの要望を解決していくその場
面場面において、その解決策を積極性を持って考え実行してい
くことが、お客様からも必要とされ、かつ人材を作り上げていく
こともできるとの考えの基、それを行っていきます。

副社長執行役員
文倉　辰夫

未来に向けて
今期から我社は坂本新社長の下、新体制

となり再出発することとなりました。私は引き
続き現業部門と営業の統括として、各支店を
回りながら営業支援をしていきたいと思いま
す。

また、前期より課題となっておりました新シミュレーションシス
テムも経理部、工事本部ほかと協議を重ねようやく今期より稼
働の運びとなりました。さらに昨今の物価上昇と受注環境の変
化から受注管理規定を変更し、時代の変化にマッチした規定に
変更しました。もう一つは、創意工夫努力賞の変更です。詳細は
触れませんが、こちらも我社が目指すべき道に向けて表彰対象
を変更します。年度計画の予定案件と受注、実行の在り方も見
直しします。

このように今期から社内の仕組みを時代に合った未来に向
けた方向に転換していきます。4月からは建設業においても働き
方改革法が実施されます。現場においても残業を前提とした仕
事の進め方から、ハイパーフレックス制度や支店における工事
支援部門の活用など、残業を前提としない仕組みと実行にシフ
トすることが望まれます。今期は新社長への体制変更と共に我
社も大きく転換の年となります。社員の皆さんと共に未来志向
の会社を目指していきたいと思います。

上席執行役員工事本部長
釆野　邦彦

特別な期初を迎えるにあたって
今期は社内体制の変更や、インフレの継

続、働き方改革の建設業適応など、当社を
取り巻く環境は目まぐるしく変わる1年となり
そうです。そんななか、変えていかなければ
ならないもの、変えてはいけないものが種々

あると思われますが、スピード感をもって判断し、皆さんと協力し
て対応したいと考えています。ご協力お願いします。

さて、業務災害についてですが、前期は15カ月と変則で例年
より3カ月長い期となりました。残念ながら18件となっており、少
ないとは言い難い状況です。その中で休業災害は4件あり、また
当社社員の事故も5件含まれ、お恥ずかしい限りです。全体的
な傾向は、設備不良よりも、作業者（管理者）本人の不安全な
認識が原因となり発生しています。このような傾向も、具体的に
説明し、理解を深めていただき安全対策を確実に行うことで、業
務災害ひと桁を達成したいと考えています。

執行役員管理本部副本部長兼北海道支店長
黒川　雅美

未来ある成長に向けて
時代の流れが目まぐるしく早く、労働

環境そして人材確保と育成、コンプライ
アンスなど、社会における環境の変化
に、一早く対応するべく管理本部が新設

されました。新社長が求める【成長】と【人材】に対し、私は北海
道の地方出身で技術と営業畑での経験ではありますが、だから
こそゼロから考え、新たな発想を期待しているのだと思っており
ます。

本社と支店そして支店間などの垣根を越え、懸け橋となり連
携とスピード感を持って、今までの経験と人脈を活用し取り組み
ます。そしてHEXEL社員が自信と誇りを持ち、未来に向け魅力
ある成長を続ける企業作りを目指したいと思います。

東京に赴任して早や5年が過ぎました。コロナ等の影響
もあり、東京でも行ったことのない場所が多くありま

す。休日にはできるだけ外出して、東京のい
ろんな名所を少しでも多く回りたいと思いま
す。良い場所の紹介や引率？いただける方、
一声おかけください。

ドライバー飛距離、30ヤードアップへ向け
て、筋力、体力のアップへ挑戦。
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私の生まれ故郷は、北海道の観光地として今一番有名な
倶知安町（ニセコ山スキー場）です。今年も既
に外国人富裕層で町が溢れどこの国？って感じ
です。皆さんも是非スキー・温泉を満喫してみ
てください。

未来志向の会社を目指して
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常務執行役員首都圏本部長
川上　康弘

環境の変化に柔軟性を持って対応する
首都圏本部長を拝命し今期で2期目とな

り ま す。 自 分 ら し く 地 道 に 各 支 店 ・ 本 部 ・
HEXELの魅力が向上するよう努めていきま
す。今期より首都圏本部では東京第一支店
と千葉支店が1つとなり部署長を清水支店

長に、そして横浜支店は進藤新支店長が就任し、新たな体制で
スタートします。

建設業界ではこの先もインフレ、物価高騰、人出不足と厳し
さは続き、建設ラッシュの中、時間外労働の上限規制も適用さ
れるなど悩ましい状況が続きます。そんな環境ではありますが、
常に各支店と意思疎通を図り、ベクトルを合わせ、柔軟に先を
読み対応していきます。このような環境であるからこそ変えるべ
きこと、守るべきことをしっかり判断し、実行することが大切であ
り、基本である技術屋として安全・品質・コストを追求すること、
常に向上させることを使命と思い率先して実行していきます。

一人ひとりが技術屋として何ごとにも向上心を持って取り組
み、信頼・信用につなげましょう。ご協力をお願いします。

近頃の休日は、雑草が生えてこないように庭の改修をや
ることがあり、妻があれこれ考えたことを工
事しています。まだまだかかりそうですが、
そこは楽しみながらやっていきたいと思って
います。

Private HOT NEWS

かつて当社主催の企業対抗カートレース大会に出ていま
したが、今度は実際の世界のレース場のコーナーを模し
た木更津にあるポルシェエクスペリエンスセンターで、

インストラクター指導の下、ポルシェの性
能体験をしてきました。0-100Ｋｍ体験、
ドリフト体験、世界のレース場コーナリン
グ体験など気分爽快の１日でした。

Private HOT NEWS

「早くアリ地獄から脱出」草野球も数年前に引退し、ス
ポーツといえば今はゴルフを趣味としていま
す。ですがバンカーショットが大の苦手で
す。同伴者の皆様、今年は何とか克服します
ので温かく見守ってください。
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上席執行役員E�本部長兼開発営業部長
森口　彰男

新体制でも変わらない役割
今期E2本部は、新社長の下、心を新たに

頑張っていきたいと考えています。E2本部の
前期を振り返ると、EP支店は、電力関係のエ
ネルギー供給安定化に末端ではありますが
携わり、目標を大きく超えました。しかし一方

で、東京第三支店も業績は順調でしたが、社員が脚立からの
墜落により労働災害を発生させ、入院治療、リハビリと長期間業
務を離れざるを得えなくなっています。慣れや安易な考えでとっ
た行動でしたが、信頼して工事を発注していただいているお客
様にご心配とご迷惑をお掛けしてしまいました。また、支店長や
支店員に与えた影響は大きく、支店長の心労も大変であったと
思います。

このような経験をした前期を踏まえ、今期は安全管理をしっ
かり行い、客先に安心感を与えられるような工事で、安定した業
績を残せるように取り組んでいきます。さらに、EP支店は、国策と
云えるプロジェクトに末端ではありますが参画し、当社のブラン
ドイメージを上げ業績を伸ばせるよう努力してまいります。

Private HOT NEWS
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～役員より期初のご挨拶～

～新任部署長よりご挨拶～

今年はとにかく健康で過ごしたい。先もそう長くはない
と最近気づき始めたので、終活を進めることも必要。唯
一の趣味である料理も腕を磨こうとも思っていないの
で、強いて言えば料理を盛る器を作ってみたい。陶芸家

紛いのことに挑戦するのも悪くないと感じて
いる。
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上席執行役員東日本本部長兼東北支店長
小野　寧親

毛色のちがう電気屋
「他社と比べて毛色の違う電気屋。だから

気に入っていた・・」お付き合いの長いお客
様からの大変ありがたいお言葉です。他社と
の違いは？魅力は？を我々がよく理解し、持
ち味をなくさないことが最重要と最近は強く

感じています。
今期、坂本社長から東日本本部長の襷を受け取りました。色

んな意味で厳しい時代での着任は相当な重責ですが、東日本
本部各支店の発展を目指して頑張ります。入社から30数年経
過し、会社は劇的に変わったと感じています。「人の嫌がる仕事
に挑戦していこう！」を続けた結果今があり、そこに毛色の違う電
気屋が生まれたのではないでしょうか。今後も変わり続け発展
していくためにも挑戦する気持ちを持ち続け、人から信頼され
可愛がられる社員がどんどん増えていくことが当社の一番の強
みと信じています。お祭り騒ぎが大好きな社員が働きやすく盛り
上がれる環境を作ることが発展の第一歩と捉えて頑張ります。



HEXEL NEWS
横浜支店長
進藤　浩永

多様性の時代を乗り越えてゆこう！！
2024年1月1日付にて、横浜支店長を拝

命いたしました進藤です。阪神淡路大震災
があった1995年に入社し、神戸支店で3
年、東京本店(第一支店)で24年、横浜支

店で1年と渡り歩き、数多くの方に支えられたことを心より感謝申し
上げます。

横浜支店は、優秀な支店長が歴任しており、大切に築いてきた
支店を私の代で傾くことがないように職責を全うし、次の代につな
げることを必ず成し遂げていきたいと思います。多様性の時代を
進化しながら、安全と技術を追求し、客先から求められる会社にし
てゆきたいと思っています。

横浜支店のみなさんとは、同じ時代を過ごす仲間として、互いに
こだわりを持って良い仕事をしてゆきたいと思っています。最後に
なりましたが、取引先様や協力業者様には、引き続きのご愛顧賜
りますようお願い申し上げます。

執行役員東京第一支店長
清水　光茂

情報の発信源
東京第一支店長を拝命することになり、

責任の重さを痛感しながらも、新たな挑戦
への機会をいただいたことに感謝を申し上
げます。千葉の支店長として8年、東京第

一支店副支店長兼務が約1年と経過しました。両支店を運営し経
験したからこそできる業務改善をおこない、作業効率が良く、かつ
仕事にやりがいを感じ働きやすい支店を目指してゆきたいと考え
ております。

建設物価の上昇・代理人や職人の不足・働き方改革等の問題
は多くありますが、継続的課題として思考停止とならぬよう考え続
け、改善方法を模索して実行してゆく所存です。また、良い事例は
情報を発信し、会社全体が発展できるように邁進してまいります。
今後もご指導受け賜りますようお願い申し上げます。

執行役員西日本本部副本部長兼九州支店長
兼米軍工事推進部部長
田中　文憲

更なる成長目指して
この度、九州支店長に加え西日本本部

副本部長、米軍工事推進部長を仰せつか
るにあたり、日々その責任の重さを痛感し
身の引き締まる思いです。8年前に九州支

店長として「お客様と共に成長させていただくために」を第一に支
店員40名、年間売上30億にてスタートいたしました。そして現在支
店員63名、売上も50億を超える目標を掲げるにまで成長すること
ができました。これは支店員一人ひとりが常にお客様目線にて真
摯に向き合い、考え、それを実行し信用を得て成長し続けてくれ
た成果であると思っております。

今後は更に西日本各支店の皆さん、全国で米軍工事に従事さ
れる皆さん、そしてグアム支店、HEXEL TECH ENGINEERINGの
皆さんとこのことを共有し、一緒に汗をかき、やっぱりHEXELだね
と思ってくださるお客様を増やし続け更なる成長に向け取り組ん
でいきたいと考えております。

静岡支店長兼名古屋副支店長
相原　宏宣

一致団結！
この度、静岡支店長を仰せつかり、約18

年間を名古屋で過ごした私にとって、新た
な土地での支店長という大任に身の引き
締まる思いです。

静岡支店は長い歴史で培った施主との太いパイプを持ってお
り、直受工事が多く、中小規模の物件も個々で数多くこなしている
ことから、一人ひとりの能力が高いと感じています。私の役割は、そ
の個人の力を、一致団結することでより大きな力にすることだと考
えています。そのためには皆が高いパフォーマンスを発揮する環
境が重要であり、風通しを良くし情報共有して協力し合い、楽しさ
や喜びも自然と感じることができる雰囲気を作っていければと
思っております。私も全てが初心者であり、力が及ばないことが多
いと思いますが、支店社員、本部や他部署の方々、協力会社の皆
様方のご協力を仰ぎながら、支店のみんなが一致団結して静岡
支店を発展させられるよう務めてまいります。よろしくお願いいたし
ます。

千葉営業所長
堀内　俊孝

2支店一体化による発展を目指します
この度、2024年1月1日付の組織変更に

より東京第一支店の傘下として千葉営業
所に改称、新たなスタートを切ることとな
り、営業所長を拝命することとなりました。

現在、東京都、千葉県の都県境周辺地域おいて大型の共同住
宅、物流施設などの案件が続き、いかに取り込んでいけるかが喫
緊の課題となっております。2支店が一体となることで施工体制の
強化・効率化を図ることを目的としています。

関係取引先、協力会社及び社員の皆様と共に更なる向上、発
展を目指したいと思いますので、身に余る重責を痛感しております
が、皆様のお力添えをいただきたく、ご指導ご鞭撻のほど、どうぞ
よろしくお願いいたします。
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訓練が始まったばかりの頃は毎日ひた
すら配管を曲げる練習をしていました。現
場ではやったことのない作業だったので、
力のかけ方のコツを掴むのに時間がかか
りました。回数をこなしていくうちにコツを掴
み、だんだんと綺麗な曲げを作れるように

なっていきました。通し訓練が始まると、また壁にぶつかりまし
た。段取り、動き、作業効率など全てが悪く時間がかかり過ぎ
てしまいました。練習を繰り返しても成長を感じることができま
せんでしたが、自主練習もしていくことで少しずつ良くなって
いきました。

大会を終えて今思うことは、挑戦してよかったということで
す。練習しても結果に表れず、悩むこともありましたが結果的
に時間内に完成させることができ、訓練を通して一番成長を
実感することができたからです。

私は大会当日、自信を持って臨むと決め
ていました。しかし、多くの観客のプレッ
シャーに押されて、いつもと違う環境に動
揺していた私は手元がおぼつかず、思うよ
うに作業できませんでした。しかし、材料を
加工する段階で自分のペースを掴み、作

業終盤になっても自分のペースを維持することができた私
は、無事に作業を終了することができました。

悔しい結果となりましたが、この大会がなければ作業の全
体を考えることが身につきませんでした。今後は現場作業で
も全体のことを考えて段取りや作業を行っていきたいと思いま
す。

第56回電気工事士技能競技大会に
出場しました！！

～出場者より感想をいただきました～～出場者より感想をいただきました～

56回目となる電気工事士技能競技大会が東京武道館で
昨年11月14日に開催されました。

当社からは、市川 翔君と平田 守尚君が出場しました。コ
ロナ感染予防を講じた見学者の人数制限もなくなり、大勢
の見学者が来場し、会場は昨年とは違い賑わいを見せてい
ました。

その中で、両選手とも健闘しましたが、市川君は大会の緊
張のせいか普段はやらないようなミスをしてしまいましたが、
技能賞を獲得、平田君は制限時間ぎりぎりでの完成となっ
て時間点の配点がほとんどなく技能賞を逃してしまいまし
た。大会の結果はともかく、この日のために3カ月以上の訓
練を積んで大会へ臨んだ両選手の健闘を称えたいと思いま
す。お疲れさまでした。

（工事本部　田中　康弘）

オリックス㈱　監査役
鎌仲　翼

この度、HEXELグループの一員として、
皆様とご一緒することになりました鎌仲 翼
と申します。私はオリックス㈱へ新卒入社し
てから営業を3年間経験した後、事業投資
グループに所属し、企業・事業分析から業

界動向調査、競合分析、提案書作成などの業務に従事しておりま
した。

私にとって高い専門性と技術力が求められる電気設備工事業
での事業拡大は新しいチャレンジになります。日々の業務におい
て慣れていない場面もあるかと思いますが、まずはHEXELグルー
プがこれまでに培ってきた強み・実績・信頼を理解し、今後さらな
る成長に貢献できるよう尽力してまいります。今後ともどうぞよろし
くお願いいたします。

学生時代はサッカーやスノーボードなどのアウトドアな趣
味が多くありましたが、社会人になってからは海
外ドラマ鑑賞などのインドアな趣味に偏っていま
す。今後はアクティブな趣味を持ちたいと思って
います。

一昨年、周囲に触発され？中型自動二輪免許を取得、ツー
リングデビューしました（千葉営業所の社
員にはかなり高い比率でおじさんライダー
が）。安全運転を心掛けて楽しんでいけれ
ばと思います。

減量目的のウォーキングついでに銭湯に行くようになりま
した。その銭湯通いにハマり自宅から徒歩
圏内の4、5件をその時の気分で通ってま
す。露店風呂や炭酸湯、電気風呂などいろ
いろな湯が気軽に楽しめオススメです。

約1年前に体重100㎏、血圧も下が100を超え始め、これは
マズい！と思いダイエットを始めました。食事は野菜を多

めにとる。そしてほとんど車移動であった生活
を一日一万歩必ず歩くを目標にし、現在では体
重80㎏血圧も下が70まで下げることができま
した！正に身が引き締まりました╲(^◦^)／ 

プライベートの1番の楽しみは家族旅行です。大1の娘はア
ルバイト、高1の娘は部活動があり、妻もケーキ屋勤務で忙

しく、小5の息子以外は休みを合わせるのが
大変ですが、昨年の夏も山中湖で1泊の
BBQを楽しんできました。いつか家族でハ
ワイ旅行したいです！

私の家には愛犬(くぅ)がいます。今年で7歳、あざとい仕草
がたまらなく愛おしいです。家族の中で一番私
に懐いてくれています。毎晩11時頃になると一
緒に寝るよと吠えて教えてくれるので睡眠時間
はばっちりです。

Private HOT NEWS
Private HOT NEWS

Private HOT NEWSPrivate HOT NEWS Private HOT NEWS

Private HOT NEWS



information

今回のご紹介したい内容は、YouTube
に ア ッ プ さ れて い る 神 戸 支 店 の イ ン タ
ビュー動画です！支店長と若手社員にイン
タビューさせていただき、支店の特色や支
店員のお話を教えていただきました。動画
は前編・後編に分かれており、ボリューム
もアップしています。まだご覧になっていな
い方は是非チェックしてくださ
い！よろしくお願いいたします！

10～12月の採用

受注！

・界草津新築プロジェクト （北関東支店）
・普天間基地GATE1改修電気設備工事

（沖縄営業所）

この度はHEXEL 
Works 所属として、
日本社会人ゴルフ
選手権に出場させ
ていただきありがと
うございました。優勝
を目指して練習やト
レーニングに励んで

きましたが悔しい結果となりました。それで
もたくさんの方々に応援していただき、5位
入賞という結果で終えることができうれし
く思います。応援ありがとうございました。

今年こそは必ず優勝するという目標を
掲げて引き続き頑張りたいと思っています。
もちろん仕事の方も頑張ります！

日本社会人ゴルフ選手権　5位入賞！

お世話になりました

～安全ポスターに応募いただいた作品を毎号3作品ずつご紹介します～

安全ポスター「だいすき」
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“HEXEL  Works”が選ぶ優秀安全標語

各支店の安全朝礼などで採用された安全
標語の中から最優秀作品を選びました。

忘れてないか？感電災害
軽視してないか？HEXELルール

初心に帰りルールを遵守
今日も無事故でお疲れ様

（静岡支店　星　真人）
“自分の身を守るため

に”も年月が経過し、目新
しさがなくなってきたので
はないでしょうか。また、活
線禁止が浸透してきたお

かげで、いい意味で電気の怖さを理解し
ていない社員もいるのではないでしょう
か。

HEXEL　Worksにはいい教本がポ
ケットにあります。先人の経験を無駄に
せず、今期は全社で災害ゼロを目指しま
しょう。

昨年11月、近代五種・国内大会におい
て最後の馬術競技となる全日本選手権を
静岡県御殿場市で開催しました。馬術は
障害を飛べるようになるまでは200鞍（約
200時間）必要と言われています。選手の
馬術にかけてきた思いも魅力の一つだっ
たので、競技種目が変わるのは残念です。

当日は、決勝のレーザーランでは、射撃
で追い越し、ランニングで抜かされと着順
がゴールまでわからない白熱したレース展
開となりました。ゴール後に選手同士がお
互いを讃えあうシーンにはいつも感動して
しまいます。選手の悔し涙あり、嬉し涙あり
の思い出に残る大会となりました。今年の
大会では、成長した姿が見れることを期待
しています。

近代五種　最後の馬術競技

今号より社内報のメンバーとなりまし
た、人事部　鎌田と申します。今までは読
者として楽しんできましたが、これからは
作成に関われることを嬉しく思います。

入社2年目でまだまだ新人ですが、社
内報を通して皆様に楽しさをお届けでき
るよう精一杯頑張りますので、よろしくお
願いいたします！

2024年新年号より、社内報プロジェク
トメンバーとなりました、経理部　小越と
申します。今後、皆様に原稿依頼・写真提
供等、依頼する機会があるかもしれませ

ん。依頼を受けた際には可能な限
り、ご一筆・ご提供いただけると助

かります。素晴らしき社内報を発
行できるよう努力していきますの
で、よろしくお願いします。

この度、昨年12月31日も
ちまして退職することになり
ました。1974年4月1日に浜
松市海老塚町にあった東海
支店（現静岡支店）に配属

になりました。それから49年9カ月、スタッ
フの皆さんに恵まれ長期に渡り勤めること
ができ、感謝の気持ちしかありません。

現場代理人（PM）として、静岡中央郵便
局・静岡音楽館AOI他、文化施設、病院、
工場、トンネル多種多様の現場に従事させ
ていただきました。今思えば苦労したこと
ばかりでしたが、竣工した時の喜びは忘れ
ることができません。

営業所長になってからは、慣れない営
業で苦労の連続でしたが、客先の新規開
拓もでき、工事、営業を通じて幸せな半世
紀でした。ありがとうございました。

【経歴】　静岡支店

2024年カレンダーはお手元に届いてい
ますでしょうか？Renoのエアレースは、天
気に恵まれ空の青さと飛行機がとても雄
大で、どれも素晴らしい写真となっていま
す。残念ながらこちらの大会は昨年で開催
が終了となり“Final”となりますが、今年も
カレンダーをお届けできるよう考えておりま
すので、ぜひお楽しみに！

この度、昨年12月20日を
もちまして退職することにな
りました。1982年9月1日に
入社し、本社で4カ月研修
後、北海道支店業務積算係

に配属になりました。その後、管理室長か
ら2008年10月1日支店長代行に就きまし
た。

ところが2011年8月20日にくも膜下出
血を発症し、4カ月間寝たきり状態でした。
その間、本社からお見舞いに来ていただい
た松村理事、菊地理事、坂本専務、大変お
世話になりました。また、北海道支店 黒川
支店長はじめ社員の皆さんに支えられ、復
職できましたこと、大変感謝いたします。最
後になりますが、今後の皆様のご健勝とご
活躍を心よりお祈り申し上げます。 

謹んで新春をお祝い申しあげます。
静岡支店の安全祈願は、毎年静岡浅
間神社で行っています。感染症拡大の
影響に配慮して少人数で祈願を行い
ました。静岡浅間神社は、神部（かん
べ）神社・浅間（あさま）神社・大歳御
祖（おおとしみおや）神社の三社の総
称で、徳川家康が幼少期に元服式を
行った神社として有名です。事故・災
害のない、更なる飛躍の1年となります
ように。

【経歴】　北海道支店

12月11月10月

～ゆく年～

当日はHEXEL Works presents Voicy 近代
五種ライブチャンネルで配信し
ました。お時間あるときに聴いて
くださいね！

日本近代五種協会/アフロスポーツ

新メンバー紹介

2024年4月・7月・10月号の社内報
の表紙を募集します！
日頃より皆さんの撮りためている写
真をぜひ表紙として飾りませんか？

今号は東京第二支店の大前さんに
飾っていただきました。

Vol.009

社内報の表紙を彩る
マイベストショット募集！！マイベストショット募集！！

季節を感じるもの

2月29日（木）

・1人1点まで
・形式はJPEG/PNG等

応募フォームはコチラ

採用された方に謝礼あります

本年もよろしくお願いいたします

静岡支店は、49年9カ月お勤めされ
た 和 田 所 長 が ご 退 職 さ れ る た め 、
HEXEL Clubの忘年会と兼ねて送別
会を行いました。協力会幹部の皆様に
もご参加いただき、和田所長へ感謝を
お伝えすることができました。会の後
半では、イベントとしてビンゴ大会を開
催し、大変に盛り上がりました！和田所
長への感謝と笑顔が溢れた素敵な送
別会となりました。和田所長、本当にお
世話になりました。

～くる年～

「The Final, Legends in the desert」完成！

テーマ

締　切

応募条件



竣工現場レポート

契 約 先： りんかい日産建設㈱
設計監理： ㈱三橋設計
工　　期： 2022年9月～2023年12月
施工場所： 茨城県つくば市大曽根
建築概要： 延床面積3,483㎡、RC造、地上4階、
 79床(増築工事分)
施工部署： 茨城支店
協力会社： 赤澤電気㈲、田中冷設工業㈱、
 ㈲新祥電気

プレンティ西神中央
契 約 先： ㈱竹中工務店
設計監理： ㈱アール･アイ･エー
工　　期： 2023年5月～2023年10月
施工場所： 兵庫県神戸市西区糀台
建築概要： 延床面積18,240㎡、RC造、地上4階
 （1階～3階商業施設・4階事務所）、
 商業施設（飲食10店舗・物販45店舗）
施工部署： 神戸支店
協力会社： ㈱木山電気、ケイテック㈱、藤井電気工事㈱

Brillia Tower 浜離宮
契 約 先： ㈱長谷工コーポレーション
設計監理： ㈱松田平田設計
工　　期： 2020年10月～2023年9月
施工場所： 東京都港区海岸
建築概要： 延床面積 29,702㎡、RC造、地上32階、
 420戸
施工部署： 東京第二支店
協力会社： 大和電業㈱、㈱KENテクノ、中村電機㈱、
 ㈱三井電気、㈱リンクス

契 約 先： 松井建設㈱
設計監理： ㈱プランテック
 ㈱創建設計
工　　期： 2022年4月～2023年10月
施工場所： 宮城県仙台市青葉区花壇
建築概要： 延床面積 20,473㎡、RC造・一部S造、
 地上7階、203戸
施工部署： 東北支店
協力会社： 大日電気工業㈱、明峰電気工事㈲、
 池辺電機㈲、㈲水口電気、㈱ＯＤＫ、
 若林電気工事㈱、㈱カネコ林でんきや、
 ㈱WIN電工
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inside story
現場の隣には東北大学の運動場があ

りました。毎朝、私が出勤する時間には既
に汗だくで部活動に励む学生達の姿があ
りました。朝からグラウンドで汗を流しそれ
から大学で勉強するこの人たちと、昼まで
寝れるだけ寝ていた自分の学生時代とを
比べて、物事への取り組み方や向き合い
方に対する姿勢の大切さを学びました。

inside story
「都道府県魅力度ランキング2023」で、

茨城県は2年ぶりに最下位に返り咲いてし
まいました。内心は最下位の方が話題に
できるとも思いますが、県のHPに載ってい
る「自慢できること」の1つを、この全国紙
で発信したいと思います。「芝の作付面積
が日本一の産地」です。しかもほとんどが
つくば市で生産されているそうです。

inside story
年末のとある日、工事本部の島さんか

ら現場の管轄エリアの消防署に挨拶へ行
こうと電話がありました。軽い気持ちで一
緒に消防署へ同行するといきなり署長室
へ通されて目の前には署長と予防課長、
係長。普段検査では厳しい目で見られて
いたので思わず身構えてしまいましたが、
話してみるとみんな優しく、面白い話も出
来たので安心しました（笑）

inside story
現場は7、8、9月の真夏が追い込みの

時期で、猛暑のなか、建物は窓もない無
風での作業のため熱中症対策の一つと
考え、作業詰所にお茶、スポーツドリンク
等を常に確保し、2、3日におきに補充し、
月末の請求金額に驚く3カ月間でした。誰
一人熱中症にもかからず怪我もなく竣工
を迎えることができ良かったです。

レジデンシャル青葉広瀬川


